

平成 24 年度 天間地区まちづくり推進会議 事業報告

委員 47 名 地区班員 26 名 事務局 4 名 計 77 名

月 日	会議及び事業	概 要
4 月 21 日 (土)	運営役員会	平成 24 年度総会の開催について
5 月 11 日 (金)	総 会	平成 23 年度事業報告、収支決算報告について 平成 24 年度事業計画、収支予算について
5 月 30 日 (水) ～ 3 月 29 日 (金)	「ネットワーク天間」発行	地域のまちづくりにかかる事業・イベントを身近な情報として地区住民に紹介する。 88 号～91 号を発行 (生涯学習推進会と共同) 発行部数 2,200 部、全戸配布
5 月 13 日 (日)	潤井川親水公園美化清掃	地区住民の憩いの場を清掃し、公園・河川の愛護とまちづくりの連帯を高める。 5 月 13 日 第 1 回美化清掃 参加者 180 人 10 月 21 日 第 2 回美化清掃 参加者 200 人
6 月 8 日 (金)	天間地区行政懇談会	天間地区の整備・まちづくりについて市長、関係課長と地区役員が懇談
6 月 15 日 (金)	まちづくり講演会	安心・安全なまちづくり推進のために講演会を開催した。生涯学習推進会と共催。 テーマ「迫る東海地震に備えて」 講師：富士市防災危機管理課 小河直尉主事 参加者 100 名
9 月 16 日 (日)	天間沢遺跡公園美化清掃	地区住民の憩いの場を清掃し、公園の愛護とまちづくりの連帯を高める。参加者 130 人
12 月 9 日 (日)	ウォーキング大会	天間遊歩道・親水コースを使ってウォーキング大会を開催した。参加者 130 名
2 月 2 日 (土)	起震車体験	まちづくりセンター駐車場にて起震車で震度 7 を体験した。参加者 117 名
2 月 17 日 (日)	第 26 回梅まつり (2,100 名参加)	梅の里づくりをスローガンに、地域一体となって「梅まつり」を開催し、地区住民の交流を深める場となった。
3 月 7 日 (木)	梅まつり写真コンクール 表彰式	梅まつり写真コンクール入賞者への表彰式を行った。 応募総数 77 作品
3 月 8 日 (金)	梅の里づくり	梅の里づくりを推進するため、天間小卒業生に記念樹として梅の苗木を贈った。(73 本贈呈)

主要事業の概要

◎第26回 天間地区梅まつり

日時 平成25年2月17日（日）午前10時～

会場 富士市天間まちづくりセンター 参加者2,100人

所見 厳しい寒さの中で咲き薫る梅の花。天間に住む人たちが心を通わせる「梅の里」として“夢とロマンのある”まちづくりを目指し、心ふれ合う「梅まつり」を実施しました。芸能・出店サービスの他に梅をより多くしようということで梅の花展示会や投げもち・投げ菓子など、多くの人で賑わいました。また、梅まつり写真コンクールも開催し、多くの出品がありました。

そのほか消防24分団や富士市立高校吹奏楽部、富士市消防音楽隊の初参加、ミスかぐや姫の写真撮影会、新鮮野菜の軽トラ市も開催し、盛りだくさんの内容でした。



〔天間 まちづくり地区担当班活動内〕

天間地区まちづくり地区担当班では、地区の主要行事である梅まつりと親水公園清掃美化事業に参加しています。平成24年度の梅まつりではテント設営に協力し、豚汁と干物販売の出店も行いました。豚汁については、買出しから仕込みまですべて職員が担当。毎年創意工夫を重ねているおかげで、味も上々との評価をいただいています。召し上がった方々が、「おいしいね」といってくれるのが何よりの励みです。まつりのメインイベントである投げもち・投げ菓子の際には、投げ手に殺到する人たちに対し、体を張って場内整理をしています。親水公園清掃作業では職員それぞれ鎌や草刈機を持ち寄り、背丈以上に伸びた草に悪戦苦闘しながら、地区の方々と作業に汗を流しました。

